
平成 2４年度第１回千曲市学校給食センター運営委員会会議概要 

 

                      日 時 平成 24年 5月 25日（金） 

                          午後 1時 30分 

                      場 所 千曲市第 1学校給食センター 

 

１．開 会 

２．委嘱書交付 

３．あいさつ  教育長 

４．正副委員長の選任  委員長に宮下繁明氏、副委員長に臼井裕之氏が選任された。 

５．会議事項 

（１）平成 24年度学校給食センターの運営について 

  ①学校給食センターの概要について（第 1・第 2学校給食センター） 

  ②学校給食実施計画及び地産地消の状況、給食費徴収状況について 

                  （第 1・第 2学校給食センター） 

（２）第 1学校給食センター改築について（進捗状況について） 

 

委員からだされた質問及び意見 事務局の説明及び回答 

・センターの職員の数は第 1、第 2学校給食

センターとも現状で大丈夫なのか。 

・限られた時間で給食を作っていますが大丈

夫です。 

・給食費は据え置きだがどうか。 ・牛乳等の単価が上ってきていますが、栄養

士が苦心して対応しています。 

・第 2学校給食センターでは新しい機械を入

れているようだが、第 1学校給食センター

はどうか。 

・第 2学校給食センターでは、O－157病原

性大腸菌に対応して電離分解水を作る機

械を導入し野菜を殺菌し生野菜を提供し

ています。 

第１学校給食センターでは加熱殺菌した

野菜を使って調理しておりますが、今後幅

の広い対応ができるよう検討中です。 

・第 1、第 2学校給食センターとも児童生徒

と同じ給食を職員が食べているようだが、

検食とすれば 1・2食でいいのではないか。

食中毒のことを考えれば、提供する側と受

ける側は違う物を食べたほうがよいので

は。 

・学校給食従事者が、施設内で調理された給

食を喫食することは、自ら調理した給食を

児童生徒と一緒に食べることによって、調

理者としての責任を自覚し、給食内容の向

上改善に資するものがあることから、毎日

の健康調査及び月 2 回の検便を実施した

うえで喫食しています。（学校給食衛生管

理基準の施行に基いています。） 



 

委員からだされた質問及び意見 事務局の説明及び回答 

・ 給食担当者会議の回数が第 1学校給食セ

ンターと第 2学校給食センターで違うが。 

・第１学校給食センターは年 3回、第 2学校

給食センターは年 6回を予定しています。

第 2 学校給食センターは給食の献立検討

会も兼ねて 6回の予定です。 

・ 食材検査は月に 1度か。 

・ 基本的には出来上がった給食に細菌が検

出されなければ良いということか。 

・ 月 1回サラダ等調理した物を検査機関に 

依頼して検査しています。その他に各セ

ンターで簡易検査を随時行っています。 

・ 検出されなければ良いです。 

・くるみアレルギーが第 2学校給食センター

に多くいるが、第 1学校給食センターは少

ないのはなぜか。 

・アレルギーを調べるマニュアルあるか。 

・申請時に医者の診断書を添えて提出いただ

いております。その結果が第 1、第 2学校

給食センターの差となっています。 

・アレルギーを調べるマニュアルはありませ

ん。医者の診断書で判断しています。 

６．閉 会 


